

## スポーツの秋を満喫

### 第6回スポーツフェスティバル

朝方の雨もやみ、秋空となった10月10日、谷和原中学校、谷和原武道館、古川テニスコートおよび谷和原公民館において第6回スポーツフェスティバルが



▶三人で倒すぞ！

市内にある立浪部屋からは3人の力士が参加し、相撲の取り組みや綱引きを行いました。また、スポーツクラブみらい(総合型地域スポーツクラブ)では、健康太極拳教室、美しい歩き方

市内にある立浪部屋からは3人の力士が参加し、相撲の取り組みや綱引きを行いました。また、スポーツクラブみらい(総合型地域スポーツクラブ)では、健康太極拳教室、美しい歩き方



誰もが参加できる総合型スポーツクラブ！

教室を開催し、多くの方が参加されました。

## 秋季少年野球大会

秋季少年野球大会が9月23日、市総合運動公園野球場で、豊ナインズ、谷井田スターズ、谷和原メッツ、小絹ゴールデンズの4チームが参加し開催されました。

試合は、総当たり戦で行われ、多くの応援者が見守る中、白熱した試合が繰り広げられました。成績は次のとおりです。  
 優勝 小絹ゴールデンズ



優勝した小絹ゴールデンズの皆さん

## 伊奈高校6年連続金賞

### 東関東吹奏楽コンクールで受賞

県立伊奈高等学校吹奏楽部は9月10日、千葉県文化会館で行

われた東関東吹奏楽コンクールに出場し、6年連続で金賞を受賞しました。

惜しくも1点差(100点満点)で東日本大会への出場は逃しましたが、きめ細かにブレンドした伊奈高サウンドをホール一杯に響かせました。部長の高野志保さん(3年)は「6年連続の金賞を誇りに思います。東日本大会を逃したことに悔しさはありますが、自分たちの演奏に悔いはありません。来年こそ、後輩たちが東日本大会出場を決めてくれると信じています」と話してくれました。

## 市長杯ゲートボール大会

市長杯ゲートボール大会が10月2日、きらくやまゲートボール場で、12チームが参加し開催されました。成績は次のとおりです。

- 優勝 グリーンスチーム
- 準優勝 遊友チーム
- 第3位 絹の台チーム



優勝したグリーンスチームの皆さん

## いのちの大切さを知ろう

### いのちのうた全国キャラバン

いのちの大切さを子どもたちに伝える「のりこ先生が行くいのちの歌全国キャラバン」が10月25日、絹ふたば文化幼稚園

(小倉みどり園長)で行われました。この活動は、2005年愛知万博から始まり、いのちの大切さを伝える童話コンサートで、日本全国を回っています。

当日、園児たちは、のりこ先生と一緒に、いのちの歌やはっぱくん体操をして、みんなで楽しく童話を創り上げました。



伊奈高等学校吹奏楽部の皆さん(コンクールの様子)



のりこ先生(右)と一緒に はっぱ体操をする園児たち